

# Info für neue Chormitglieder

Der Freiburger Kantatenchor ist ursprünglich aus einem Schulchor der Albert-Schweizer-Grundschule in Freiburg-Landwasser hervorgegangen, den Wolfgang Failer 1972 gegründet hat. Viele Schülerinnen und Schüler blieben diesem Chor über ihre Schulzeit hinaus treu, er vergrößerte sich und die Altersstruktur veränderte sich. In seiner aktuellen Form besteht der Chor seit 1991. Es singen inzwischen über 80 Sängerinnen und Sänger unterschiedlichen Alters miteinander. In jedem Jahr tritt der Chor mit einem neu einstudierten Werk in Freiburg und Umgebung auf. Er konnte für diese Projekte u.a. das Märkische Bachensemble, das Akademische Orchester Freiburg sowie das Philharmonische Orchester gewinnen. Inzwischen ist die camerata academica freiburg der häufigste Orchesterpartner des Kantatenchores geworden. Fast regelmäßig alle 2 Jahre werden Konzertreisen unternommen, die bisher in den Norden Deutschlands, nach Israel, Polen, Frankreich und Italien geführt haben. Es sind Chorpartnerschaften für gemeinsame Konzerte entstanden. Einige der bisher aufgeführten Werke sind:  
Das "Requiem" von Donizetti, "Stabat Mater" von Dvorak, "Die Schöpfung" von Haydn, das "Mozart-Requiem", das "Weihnachtsoratorium", "Jesu meine Freude", das "Magnificat" von Bach sowie der "Elias" von Mendelssohn-Bartholdy.

**Unsere Proben** finden, außer in den Schulferien, jeden Donnerstag von 20.00-22.00 Uhr in Die Proben finden im  
**Lukas-Gemeindezentrum, Am Mettweg 39, 79111 Freiburg-St. Georgen** statt.

**Die laufenden Kosten** für das Honorar des Dirigenten, die Klavierbegleitung, die Stimmbildung und den Proberaum, werden von jedem Chormitglied, durch einen halbjährlichen Mitgliedsbeitrag von mindestens 60 € bezahlt. StudentInnen und SchülerInnen zahlen einen ermäßigten Beitrag von 25 € pro Halbjahr.  
Passive Mitglieder zahlen mindestens 30 € pro Halbjahr.

**Die Beendigung / Wandlung der Mitgliedschaft** erfolgt durch das auf der Homepage bereitgestellte Formular.

Für **die Vorbereitung auf jedes Konzert** werden üblicherweise ein bis zwei Probentage oder Probenwochenenden durchgeführt.

Wir bieten für alle Mitglieder eine **Stimmbildung** an. Diese findet während der Chorproben im kleinen Saal des Lukas-Gemeindezentrums statt.

Die Geselligkeit kommt beim Freiburger Kantatenchor nicht zu kurz. Jeder ist herzlich eingeladen, nach den Chorproben den Abend bei einem Gläschen ausklingen zu lassen.

Wir freuen uns, wenn es euch bei uns gefällt.  
Bei Fragen könnt ihr euch jederzeit an die anderen Chormitglieder oder den Vorstand wenden.

